



El Bufete Ignacio Fernández prevé abrir cuatro nuevas oficinas en España para 2011

El Bufete Ignacio Fernández, firma especializada en asesoramiento legal corporativo, ha sido distinguido con el sello de calidad Madrid Excelente, otorgado por la Comunidad Autónoma de Madrid.

Este reconocimiento es posible gracias a aspectos como la internacionalización del bufete, donde Ignacio Fernández destaca por contar con oficinas de representación y asociados en más de 25 países del mundo. La estrategia de los últimos años permite a la empresa disponer de representación en Europa, Asia, Estados Unidos y Centroamérica, a través de una red de más de 100 profesionales.

La culminación de la andadura internacional del bufete posibilita que la empresa se centre en la actualidad en desarrollarse a nivel nacional. En el 2009, Ignacio Fernández inauguró oficinas en Madrid y en los próximos meses espera abrir oficinas y desarrollar asociaciones en diferentes ciudades españolas. Concretamente, para 2011 el bufete prevé tener operativos cuatro nuevos despachos en Zaragoza, Bilbao, Valencia

...